

A 20 años del sismo de 1985, ¿qué hemos hecho?

El 10 de marzo, en el auditorio de la Torre de Ingeniería, tuvo lugar la conferencia magistral *A 20 años del sismo de 1985, ¿qué hemos hecho?*, a cargo del doctor Luis Esteva Maraboto, investigador emérito del IIUNAM.

Ésta es la primera de una serie de actividades académicas que se llevarán a cabo para reflexionar sobre

este acontecimiento y formar una cultura de prevención de desastres. Especialistas de la UNAM, UAM, SMIS y el Colegio de Ingenieros Civiles de México están apoyando la solicitud de la ONU para lograr la reducción de desastres y transmitir a los jóvenes el interés por participar en la prevención y mitigación de éstos.

A continuación se presenta el calendario de las conferencias, después de las cuales se realizará el XV Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica, en septiembre de este año.

Título	Fecha	Lugar
<i>A 20 años del sismo de 1985, ¿qué hemos hecho?</i>	10 de marzo de 2005	Auditorio Torre de Ingeniería, UNAM
Los primeros días después del sismo de 1985	5 de abril de 2005	Auditorio del IPN, 10:00 h
La etapa de reconstrucción	19 de abril de 2005	Auditorio de Ingeniería Civil de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
¿Qué se ha hecho a 20 años del sismo de septiembre de 1985?	11 de mayo de 2005	Auditorio de la Universidad Iberoamericana
Impacto del Sismo de septiembre de 1985 en los Estados	25 de mayo de 2005	Auditorio de la Universidad Autónoma de Guerrero
¿Qué debe hacerse en México para mitigar adecuadamente los daños producidos por sismo?	29 de junio de 2005	Auditorio Incalli de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco

